



三川小学校のスローガン よく学び、よく遊べ！そして助け合う三川っ子！

## 今年の目標を決め、イメージする



令和8年が始まりました。今年は「午年」。十二支の7番目で、「丙午(ひのえうま)」という60年に一度の特別な年です。

午年の特徴として、力強さ、躍動感、前進

を象徴し、新しい挑戦や努力が実を結びやすい年とされ、事業発展や幸運を引き寄せる縁起の良い干支とされています。

特に、「丙午」は、火の性質を持ち、強いエネルギーで道を切り開く、非常に縁起の良い年とされます。

今年の年男年女は、本校では平成26年生まれの現5・6年生です。

今年の三川小は、午年にあやかって、力強く前進し、物事が順調に進む、幸運が駆け込むような活気ある一年になると、大いに期待しています。

さて、冬休み明け1月6日(火)の全校集会で、子どもたちに、「今年の目標を決め、それに向かって努力していきましょう。」と提案しました。

今、教室や廊下に、子どもたちがそれぞれに決めた今年の目標が掲示されています。

例えば…



### 【1年】

- 言われる前に自分で動く。
- 二重跳びを跳べるようになる。



### 【2年】

- 妹のお世話を頑張る。
- お手伝いを一生懸命頑張る。

### 【3年】

- もっと本を読む。(このところゲームの時間が長かったので。)
- 去年は優秀選手だったので、今年は最優秀選手を目指す。



### 【4年】

- 何事も自分で決められるようになる。
- 馬のように足を速くする。



### 【5年】

- たくさんのことにチャレンジし、友達のためになることをしたい。
- 何事もあきらめずに努力したい。



### 【6年】

- 分からない問題も、あきらめず頑張って解く。
- 時間を見て5分前行動を心掛ける。
- スマホは、使用時間を決めて使う。

ご家庭でも、お子さんに「どんな目標にしたの？」と聞いて、話題にしてみてください。そして、目標を実現するために、お子さん自身が家庭で何をすればよいか、一緒に考えていただけすると大変ありがとうございます。

では、本校教職員の今年の目標は？

それは、子どもたちがそれぞれ考え決めた「今年の目標」を達成できるよう、全教職員一丸となって全力でサポートしていくことです。

本年も変わらぬご理解・ご協力の程、よろしくお願いします。

校長 \*\*\*

# 大掃除、がんばりました!

12月23日(火)の全校集会で、子ども達に冬休みの課題を出しました。年末の大掃除の際、自分の分担場所の「ビフォー・アフター」の写真をタブレットで提出するという課題です。1~6年まで、合計48名から提出がありました。一部を紹介します。



子どものうちから掃除などの方法を知り、それを経験しておくことで、自然と生活力が身に付きます。また、お手伝いの頻度が高い子どもほど、コミュニケーションスキルや礼儀・マナースキル、健康管理スキルなど生活スキルが高い傾向にあるという調査結果が報告されています。

年末の大掃除で、頑張って働いた子ども達。保護者の皆さんも、大変頼もしかったことだと思います。今後も、多くの子ども達が、家族の一員として、家の中の仕事に積極的に関わっていくよう、学校でも背中を押していきます。

# 迫力ある演奏に感動!

1月20日(火)に、芸術鑑賞会として、千葉県警察音楽隊をお呼びし、いろいろなジャンルの演奏に心躍る時間を過ごしました。



1曲目のウイリアム・テル序曲が始まると、総勢30名の奏でる大迫力の音量に、子ども達は驚きと感動でいっぱいになりました。



その後、旭警察から「止まる・見る・待つ」の3つの約束と「反射材を付けよう」という話がありました。また、音楽紙芝居で「いかのおすし・5つの約束」が披露され、「防犯ブザーは大事」だということを再確認できました。気を付ける場所として「ひまわり」(ひ⇒一人きりになる所、ま⇒周りから見えにくい所、わ⇒分かれ道・脇道、り⇒利用されていない家・空き地・駐車場)を覚えて注意しようという話もありました。



三川小学校歌の演奏では、子ども達はいつものピアノ伴奏との違いに驚くとともに、大変嬉しそうに大きな声で歌っていました。

「かわいいだけじゃダメですか？」やアンコール曲の「ジャンボリミッキー」



では、大盛り上がりでダンスを楽しみました。寒い中、参観してくださった保護者の方々とも、音楽が生み出す楽しい時間を共有できました。

## 12・1月の読書賞



12・1月の読書賞は、5年＊＊＊＊さん、6年＊＊＊＊さん、＊＊＊＊＊さん、＊＊＊＊＊さんが受賞しました。

